



9 Pièces

220 m²

Réf. 84339084

4 200 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Paul-de-Vence – Propriété de charme avec vue panoramique au cœur d'un domaine sécurisé À seulement 150 mètres de la mythique Colombe d'Or et quelques pas du village de Saint-Paul-de-Vence, cette remarquable propriété provençale bénéficie d'un emplacement exceptionnel au sein d'un prestigieux domaine privé et sécurisé. Offrant des vues panoramiques spectaculaires sur le village médiéval de Saint-Paul-de-Vence, les collines environnantes et jusqu'à la Méditerranée, cette demeure rare conjugue à la perfection authenticité, élégance et qualité de vie. Son emplacement privilégié permet de ...

Just 150 metres from the legendary Colombe d'Or and a short stroll from the heart of Saint-Paul-de-Vence, this remarkable Provençal property enjoys an exceptional setting within one of the area's most prestigious gated and secure estates. Boasting breathtaking panoramic views over the medieval village of Saint-Paul-de-Vence, the surrounding hills and the Mediterranean coastline beyond, this rare residence perfectly combines authenticity, elegance and an unrivalled lifestyle. Its privileged location allows easy walking access to the village's renowned restaurants, art galleries and unique ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENTE

13 La Placette - 06570 ST-PAUL-DE-VENTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

